

Le ministre cubain des Affaires étrangères entame une visite officielle au Laos



Bruno Rodríguez échange des vues avec Thongloun Sisoulith

La Havane, 20 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a entamé jeudi une visite officielle de deux jours au Laos, au cours de laquelle il aura des entretiens avec les principaux dirigeants du pays.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a déclaré dans son compte-rendu sur X, qu'au premier jour de sa visite, il a échangé avec Thongloun Sisoulith, secrétaire général du PPR et président du Laos, à qui il a réitéré l'importance que Cuba attache au développement des liens entre les deux nations.

J'ai eu l'honneur d'échanger avec l'ami cubain Thongloun Sisoulith, secrétaire général du PPRL et président du Laos. J'ai réitéré la haute priorité que nous accordons au développement des liens avec cette nation, unie par des liens historiques de solidarité et de collaboration dans la construction socialiste, a écrit Rodríguez Parrila sur le réseau social.



Le ministre cubain des Affaires étrangères dépose une gerbe au musée Kaysone Phomvihane

Le ministre cubain des Affaires étrangères et la délégation qui l'accompagne ont déposé une gerbe au musée Kaysone Phomvihane, en hommage au fondateur du Parti révolutionnaire populaire lao.

Cet hommage est une démonstration de la solidarité et de la fraternité historiques entre nos partis, nos gouvernements et nos peuples, a-t-il réaffirmé.

Vendredi, deuxième et dernier jour de son séjour dans la ville, il doit rencontrer le Premier ministre Sonexay Siphandone et avoir des entretiens officiels avec son homologue Thongsavanah Phomvihane. Le chef de la diplomatie est arrivé au Laos en provenance du Viêt Nam, où il a également effectué une visite officielle dont il s'est déclaré satisfait et où « l'hospitalité chaleureuse et l'engagement indéfectible à soutenir Cuba ont dépassé toutes les attentes ».

Auparavant, il avait effectué des visites officielles en Malaisie et à Singapour. Dans les deux cas, il s'est également attaché à promouvoir les échanges économiques, en particulier dans les secteurs de l'énergie et de l'alimentation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377047-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-entame-une-visite-officielle-au-laos>



Radio Habana Cuba